

CHARLA "POST-ESPEJOS" - CONVERSACIÓN METAFÍSICA CON YAZHI SWARUU

Published 27 May 2024 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Ingles - Mayo 2024

Gosia: Cuando un step down baja a la Tierra, se dice que Matrix tendrá que crear una explicación para él o ella, aparecerán documentos, etc. Y es porque son reinos separados. El de abajo no comprende el exterior.

Yazhi: A veces pasa eso, a veces no, y esto es porque la propia Matrix ha encontrado otra forma energética de justificar la existencia.

Gosia: Ok, pero la pregunta es la siguiente: Cuando vas al Amazonas, por ejemplo, donde la gente también vive totalmente separada y muchas veces no tiene ni la más remota idea de lo que pasa en el mundo "civilizado"... si el investigador va allí, que sería del equivalente del mundo "5D"... la Matrix de la tribu amazónica no crea nada allí para explicar a ese investigador. Nada aparece mágicamente para acomodarlo en la Matrix Amazónica. Ningún recuerdo aparecerá en la mente de los miembros de la tribu para explicar quién es. ¿Por qué ocurre eso?

Yazhi: También ocurre. Los nativos crean sus propias conclusiones sobre quién es el investigador y por qué apareció allí. Siempre basándose en lo que ellos acuerdan que es su realidad y cómo funciona la realidad. Esto también se vio cuando supuestamente Cristóbal Colón llegó al nuevo mundo y los nativos no entendían lo que era un barco, pensaban que eran horribles monstruos marinos y creían que los españoles eran encarnaciones de sus dioses.

Gosia: Pero eso sigue siendo sólo mental. Sus propias conclusiones. Pero no aparecerá ningún equivalente de nuestros "documentos" allí. ¿O sí? Me refiero a Matrix rellenando el vacío en sí. Recuerdos, fotos, etc. Cualquier equivalente que tengan.

Yazhi: Rellena los vacíos en la proporción y de la forma que sea necesaria dependiendo de quién esté manifestando dicha Matrix. Los valores y las ideas que dan forma a las manifestaciones. En su sociedad, los documentos como tales son irrelevantes y no existen, pero en el equivalente de lo que usan, sí que aparecerá pero es sólo una manifestación de las mentes personales y colectivas de los nativos que están creando la razón para que alguien o algo exista. Lo mismo con los documentos, papeles, a nivel de Matrix contemporánea.

Lo mismo ocurre mirando hacia arriba, en la dirección opuesta, no hacia abajo hacia los nativos, sino hacia arriba, hacia los extraterrestres. Donde los OVNIs son simplemente explicados como aeronaves de alto secreto de gas de pantano brillando a la luz de Venus, o pedos de vaca brillando a la luz de la Luna, porque la razón para que algo exista está fuera de la comprensión, de la capacidad explicativa y del nivel de conciencia de quien está manifestando ese nivel de la, o de una Matrix.

Gosia: Entiendo. Pero eso sigue siendo sólo a nivel de interpretación. Los OVNIs explicados etc. Me refiero a esa Matrix numérica más precisa que genera circunstancias como la materia dura (fotos etc... equivalentes) para justificar la

existencia de esa persona.

Yazhi: Todo lo que existe es siempre esa Matrix numérica. Todo es números y matemáticas, incluida la conciencia.

Gosia: Pero, por ejemplo, si un investigador va a la tribu del Amazonas profundo, ¿aparecerá la cama con su grabado donde supuestamente durmió en años anteriores, y los recuerdos de la gente también cambiarán en consecuencia?

Yazhi: Los recuerdos no están dentro de las personas, están en el campo del inconsciente colectivo, así que sí aparecerán como: "Oh, acabo de recordar que..." " Sí, eso ocurre.

Gosia: ¿Así que la tribu amazónica tendrá ahora un recuerdo de ese investigador como quién? ¿Qué materia prima se generará para justificar su existencia? ¿O no tiene por qué ser siempre así?

Yazhi: Sólo obtendrán o sólo podrán leer una memoria que esté en el campo del inconsciente colectivo que esté de acuerdo con su frecuencia y vibración, deben sintonizar con esa memoria. Así que los nativos, si están suficientemente aislados, no pueden y no leerán de la Matrix, del inconsciente colectivo, la memoria como tal: "Este es Matt. Es profesor de sociología de la Universidad de Harvard y está aquí para..." No tienen nada con que entenderlo y sólo interpretarán la existencia del investigador con los parámetros de su propio entendimiento. Ergo, pensarán que es un dios, o lo que sea.

Ninguna Matrix existe por sí misma, siempre es el resultado de una creación personal y colectiva, como resultado de complejos acuerdos y percepciones y de las interpretaciones y los apegos que tienen a tales interpretaciones.

Gosia: Ok, eso es lo que quiero decir, que van a desarrollar una memoria falsa. ¿O cómo acomodarán los miembros de la tribu al investigador? ¿Matrix implantará la falsa memoria?

Yazhi: No es 'falsa' como tal, es sólo la razón de existir dentro de uno u otro nivel de conciencia-entendimiento y la Matrix que genera/manifiesta. Una idea manifestada, un recuerdo, y eso ocurre todo el tiempo, pero la gente no es consciente de ello.

Gosia: Pero es una falsa idea manifestada.

Yazhi: Lo es desde un punto de vista más expandido, pero no desde el suyo. No hay falso absoluto ni verdad absoluta, pues se ajusta al nivel de consciencia de cada sujeto.

El pasado no existe, sólo como recuerdo, y el recuerdo es imperfecto y depende del campo, del inconsciente colectivo, por lo que la Matrix no tiene ningún problema, ya que sólo necesitará la energía muy débil para generar un recuerdo.

Gosia: Pero sigue siendo falso para cualquiera que conozca la verdadera historia.

Yazhi: Sí, pero esa es una comprensión por encima del nivel de Matrix.

Gosia: Ok. Ampliando esto a otro escenario. ¿Pasaría lo mismo ahí fuera, entre

civilizaciones que no son interestelares? Si se llega allí desde Taygeta, a la civilización desconocida que no sabe de la vida fuera de la suya, ¿se aplicará lo mismo? Su Matrix también llenará el vacío generando razones, y no me refiero sólo a interpretaciones mentales?

Yazhi: Todo lo que existe y existirá es una interpretación mental. Y sí, ocurriría y ocurre lo mismo.

Gosia: Pero ya sabes lo que quiero decir, materia dura. Como fotos que aparecen "demostrando" que tal o cual persona es tal o cual. O certificados de nacimiento. Materia dura que explica que Senetre paseando por Irlanda es en realidad una profesora de escuela en Dublín.

Yazhi: No hay materia dura, eso es sólo otra ilusión de Matrix, es sólo una idea en una mente. Un recuerdo o un documento en papel, o un nombre Senetre grabado en granito, es todo lo mismo, son sólo ilusiones y manifestaciones de la Matrix. Cualquier idea mantenida durante el tiempo suficiente se convertirá en un objeto, ley básica de los Espejos.

Gosia: Sin embargo, eso es una locura. Porque de esta manera... pasado no existe realmente y los recuerdos son ideas en el campo... ¿estaba yo realmente en Italia entonces? ¿Cómo podemos discernir si pasó algo entonces? ¿Cómo puedes entonces confiar incluso en tu propia memoria, Yazhi?

Yazhi: Así es... así que debes decidir lo que es real y lo que no dependiendo de tu nivel de conciencia y en lo que te estés enfocando.

Y, te guste o no, Italia es sólo un recuerdo para ti ahora y en la mente de aquellos con los que estuviste, y unas cuantas cuentas y billetes de avión, y algo de basura que produjiste mientras estuviste allí.

Gosia: ¿Y tus recuerdos? ¿Cómo puedes saber realmente que esto o aquello ocurrió entonces?

Yazhi: También se aplica a los míos, sí.

Gosia: Entonces, ¿cómo puedes decir con certeza que recuerdas las antiguas botellas de vino de arcilla de las que hablabas antes en tu vida pasada? Es decir, puedes decir que lo recuerdas pero quizá no porque estuvieras allí. Quizá lo sacaste del campo porque tu mente tenía que justificar algo.

Yazhi: Nada es cierto, simplemente lo recuerdo cuando estoy funcionando en ese nivel específico de conciencia. Ciertamente lo obtuve del campo, como siempre y como todo el mundo. Sí, la mente justifica algo con el nivel de su comprensión, nunca por encima de él. Y esa justificación es la manifestación.

Gosia: Pero el hecho de que lo hayas obtenido del campo puede no significar que realmente haya sucedido para ti. Simplemente coincidiste por la razón que fuera para "descargar" esa información como tu "memoria".

Yazhi: Mi mente coincidía en frecuencia con ese recuerdo, sí. Por eso lo recibí.

Gosia: ¿Pero sucedió? ¿Te importa en este momento? ¿Es el recuerdo de ello lo

único que importa?

Yazhi: La cuestión aquí es por qué yo coincidía en frecuencia con ese recuerdo y no los profesores de arqueología romana que aún no han descubierto la verdadera razón de la forma de las botellas de vino antiguas.

¿Importa? Sólo importa si quieres. Si tienes una razón para que importe.

Gosia: Entiendo. Ok. Y otra pregunta. Cuando los Hashmallim bajan, ¿la Matrix llena el vacío por ellos también de inmediato? ¿O sólo si alguien lo busca?

Yazhi: La Matrix es pastosa y densa, tarda algún tiempo, pero incluso entonces rellena los vacíos de la forma que acabo de describir, por ejemplo haciendo que toda la gente que observa los Hash los interpreta como... turistas noruegos. Ese es otro ejemplo de gente manifestando razones y realidades al nivel de su entendimiento, porque turista noruego es una razón de existir más creíble para los Hash que un grupo de hombres Pleyadianos de las Fuerzas Especiales. Aquí es donde aplicarían la infame Navaja de Ockham, donde esa sería la explicación más simple ---> turistas noruegos, y no un equipo de operadores de las Fuerzas Especiales Pleyadianas.

Gosia: Sí. Aunque eso todavía está más en el terreno de las interpretaciones puras. Me refiero a todas las historias y documentos creados para ellos y en torno a ellos.

Yazhi: Sí, eso también ocurre a veces. Y sólo cuando se busca. Eso es manifestación porque, de lo contrario, sólo ignorarán la presencia de esos Hash suponiendo que habría una explicación lógica para su existencia.

Pero como están ahí abajo poco tiempo, no suele ocurrir. Hace falta tiempo y gente, gente de Matrix investigando, aunque también es bastante habitual que no encuentren absolutamente nada porque, como he dicho antes, al principio, Matrix puede encontrar otras razones para que alguien o para que algo exista, y todo depende de la dinámica que rodee a esa existencia.

Gosia: Ok. ¿Y los pilotos Centauri capturados? ¿Qué ocurrió entonces? ¿Creó la Matrix las historias en torno a ellos, incluyendo documentos terrestres de quiénes son? Esta pregunta es de alguien del público. Sobre Hashmallim también, de hecho.

Yazhi: Si son capturados por los gobiernos, entonces su nivel de comprensión incluirá a los operadores de las Fuerzas Especiales Pleyadianas a su lista de razones. Como lo que pasó con los Centauri también.

Gosia: Así que crees que en su caso Matrix no generó documentos terrestres.

Yazhi: Así es, porque ellos son, o fueron, capturados por aquellos que poseen un nivel superior de entendimiento.

Gosia: Ok. Y última pregunta, Yazhi, sobre este tema. ¿Tiene algo de esto que ver con el Efecto Mandela? Los recuerdos son diferentes, Matrix adaptándose, etc. También es la pregunta de alguien.

Yazhi: ¡¡¡Tiene todo que ver con el Efecto Mandela, sí!!! Pero hay otras razones, como la mala memoria. Pero además, la memoria está en el campo, y algo cambió el campo. Por lo tanto, cambió la memoria.

Gosia: ¿Qué es ese algo?

Yazhi: El poder del inconsciente colectivo y su complicada dinámica.

Pero también se pueden ver diferentes niveles de comprensión trabajando con el Efecto Mandela, en el que dos realidades, dos líneas temporales, convergen en las mentes de quienes recuerdan de forma diferente.

Gosia: ¿Por qué el inconsciente colectivo crearía dos y más recuerdos diferentes en la gente?

Yazhi: No, la gente los creó, aquellos que recuerdan de manera diferente, porque tenían otra frecuencia y otra vibración a la que la Matrix cambió. El inconsciente colectivo cambió la Matrix.

Es el resultado de la suma y el promedio de la gente, de las almas, que está generando la Matrix, el inconsciente colectivo, que es lo mismo que genera la Matrix. Así que hay personas que tienen una vibración más alta, o diferente, y por lo tanto recuerdan de manera diferente.

Gosia: ¿Y qué tiene que ver un recuerdo con la vibración? Si dos personas de vibraciones diferentes pasan por una tormenta... ambas la recordarán como una tormenta. La interpretarán de forma diferente, pero ambas recordarán la tormenta.

Yazhi: Oh, sí, pero si pasaron por esa tormenta juntos, entonces tienen una vibración lo suficientemente similar que los mantiene en el mismo reino existencial compartido. Sin embargo, no hay dos personas que recuerden esa tormenta, o cualquier otro evento, de la misma manera exacta, ya que dependerá de su interpretación de la realidad y de lo que manifiesten por sí mismos.

Gosia: Entonces, ¿las personas con frecuencias diferentes empiezan a recordar de forma diferente? ¿Cuál es la correlación entre frecuencia y memoria?

Yazhi: La frecuencia y la vibración determinan a qué recuerdos puedes acceder, y esto se conecta con los Registros Akáshicos también donde, una vez más, la frecuencia y la vibración determinarán a qué puede acceder una persona u otra desde ese campo.

Gosia: Entonces, si no puedo recordar nada, vida pasada o lo que sea, o acceder a mucha información del campo, Registros Akáshicos o lo que sea, ¿qué dice eso de mi frecuencia? Solo digo... porque mucha gente puede pensar mal de sí misma en este punto jaja. Aunque ya se explicó por qué no recordamos cosas aquí en la Tierra. También hay acuerdos de almas antes de nacer.

Yazhi: Significa que tu frecuencia y vibración no te permiten acceder a esos recuerdos, pero la verdadera pregunta aquí es por qué. Y la respuesta es por una elección y porque estás siendo retenida en un sistema artificial de contención de frecuencia que incluye un cuerpo biológico humano diseñado para filtrar todo lo que no está dentro del rango de frecuencia de la Tierra 3D y su Matrix, y... porque estás en otra máquina que está diseñada para limitar tu vibración y forzarte a ser compatible con un cuerpo biológico humano... máquina de inmersión.

Gosia: Ok. Y arriba, dijiste que si dos personas pasaron por la tormenta, es porque en algún nivel sostienen la misma vibración ya que están compartiendo el reino. Para ti entonces, Yazhi, ver una entidad oscura, como en el astral, ¿significa también que ambos teneis una vibración lo suficientemente similar? Porque ambos os estáis viendo, por ejemplo. Estáis compartiendo un reino.

Yazhi: Sí. Porque una vibración alta como 100, por ejemplo, incluye todas las vibraciones que forman 100, esas son de 1 a 99, y 100. Así que una entidad en la vibración 2 será fácilmente vista y detectada por un ser en la vibración 3, o 100 aún mejor.

Gosia: Así que incluyes la vibración de esa entidad.

Yazhi: Sí. Pero la entidad en 2 no incluye mi vibración. Así como 100 incluye a 2, pero 2 no incluye a 100.

Gosia: Pero la entidad sí te ve. Lo suficiente como para asustarse por ti. Nunca he entendido del todo ese punto. ¿Cómo pueden verte? Espera, creo que me acuerdo. ¿Porque dejas que te vean?

Yazhi: No pueden verme. Solo si yo quiero, y para reírme.

Gosia: Ok. Pero otra cosa... entonces si somos de alta frecuencia y ellos no pueden detectar a un ser de alta frecuencia, ¿por qué preocuparse siquiera por esas entidades oscuras? Mari y tú decís que nos influyen, pero también decís que esos seres ni siquiera pueden detectar lo que está por encima de ellos.

Yazhi: Porque consiguen influenciarte usando trucos para llegar a tu vibración, y la mayoría de esos trucos son para bajar tu vibración para que sea más compatible con la suya.

Y, la mayoría de las veces, ignorarlos y seguir tu propio camino es también una buena manera de que no lleguen a ti. Pero saber que están ahí y cómo funcionan sólo te dará poder. La ignorancia nunca fortalece y nunca es buena.

Gosia: Pero si no pueden detectarme, ¿cómo saben que estoy ahí? En teoría, debería estar fuera de su alcance y, por tanto, de su influencia. ¿No deberíamos estarlo todos? Sin embargo, sé que nuestra frecuencia oscila. ¿Así que tal vez nos detectan por esos picos bajos invertidos de nuestra frecuencia?

Yazhi: Sí. Porque ellos también tienen formas complejas de saber, y porque la gente en el mundo material de la Matrix 3D no están sosteniendo sólo 1 vibración, son una sopa de muchas. Así que esos seres pueden ver a la gente en el mundo de los vivos, pero no siempre y tampoco completamente, como la gente en el mundo material tampoco puede ver a la entidad completa, sólo viéndolos a veces como fantasmas y apariciones, medio transparentes y sombríos, fuera de foco. Eso es porque las frecuencias no coinciden completamente.

Así que pueden ver algunas partes de ti, y sólo cuando estás en un estado vibratorio mas bajo. Por eso también es tan importante la gestión de frecuencias y vibraciones.

Gosia: ¡Entiendo! Tiene mucho sentido. Jaja qué criaturas más graciosas, esos astrales.

Yazhi: La mayoría son más animales.

Gosia: Ok. Así que... Efecto Mandela. ¿Algo más que añadir al respecto?

Yazhi: En resumen, acabo de explicarlo. Lo que falta es explicar las complejidades del inconsciente colectivo, pero, como puedes imaginar, eso es bastante abrumador de explicar.